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  クラブテーマ  結（ゆい） 会長：畑中知昭 副会長：山下 誠 幹事：松森正和 

    第 ２０３５回   令 和 ３年 ６月 ２３日 （水 ） 

本 日 の 行 事  最 終 例 会
2020－21年度        畑中知昭会長      

幹事報告          松森正和幹事 

＊地区大会事務局より  

・地区大会記録映像データ拝受  

・登録料返金のお知らせ 

＊週報拝受 美濃加茂RC 

＊白鳥町国際交流協会より 総会の書面によ

る採決の結果報告 

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

第２０３４回例会  

会長挨拶                           2020－21年度 畑中知昭会長 

 皆さん今晩は。ついに通常例会は本日で終わります。1 年間“結”をテーマに活動をしてきて、皆様の

ご協力のもと、お陰様を持ちまして、通常と違う形ながらも無事 1年を終える事が出来ました。皆さんあ

りがとうございました。 

1 年を振り返りますと、昨年の 6月の頃には通常の例会が出来るんだろうか、どうやって会を運営してい

けばいいのかという模索の 6月でした。新年度が始まると、今度はＧＴＭを開催するか止めるか、検討を

していました。ＧＴＭにつきましては皆さんのご協力のもと、通常と全く違う形でしたが、内容としては

どこにでも誇れるＧＴＭが出来たと思っています。その後、初めての地区補助金事業という事で、くむん

だーを里恵子さんを中心に、無事終えることができました。1 月には何とか通常の例会が出来ないかと思

っていたところでしたが休会となり、それでも小規模ながら結ミーティングとしてＺＯＯＭ例会を行いま

した。解除しても例会が出来るかどうかと思いつつ何とかここまで来ることができました。先般は青少年

委員会による紙芝居も立派に行うことができましたし、辛いながらも皆様と有効な 1年だったと本当に感

謝ばかりです。 

次期の島崎会長、山口幹事、この後に発表がありますが、このままバトンを渡していけると思いますので、

次期会長、よろしくお願い致します。これで通常例会を閉めたいと思います。 

 

次期活動計画発表                          会長エレクト 島崎秀樹君 

 次期活動計画と言う事で、ざっくり次年度どのようにするかですが、去年、加賀中央ＲC の創立 40周年

記念式典がありましたが、時期的に行う事は出来ませんでした。来年は姉妹締結 40周年の記念式典が加賀

市で行う予定ですが、これは何とか開催できればと思います。クラブ内については色々なイベントがあり、

ロータリーとして自分として見つめる時間がなかったかと思いますので、次年度は色々な形でフォーラム

を多く設け、自分の主張をする場を設けたいと思います。3 分間スピーチもございます。その時に与えら

れた時間いっぱいを使って、自分の自己詳言をしてほしいと思います。時間を超えるという方も見えます。

しかし前もってお願いするという事もありますので、確実に時間内で終わることを考えていただきたいと

思います。 

 来期のプログラムですが、僕は必要な項目等を入れて畑中会長がすべて組んでくださいました。去年よ

りＺＯＯＭやＬＩＮＥを使ってきましたが、ＺＯＯＭを使うと分からない所もあります。そこでＩT 関連

の講習回も何回か入れてあります。マイロータリーに関しても全員とは言いませんが、1 人ずつ入れてい

ただけるようにしたいと思います。次期で一番変えた所ですが、今期 IDMが出来ませんでしたので、年 10

回、4，5名だけの少人数での開催にしていただきました。また第５週ある月は１回休会にしてあります。 

僕が入会した時に出席こそロータリーであると教わりました。当時は分かりませんでしたが、毎週出て

いるとなるほどと分かります。 

昨年は羽土さんと畑中会長によりＬＩＮＥ、ＺＯＯＭを使った例会を行いました。賛否両論あると思い

ますが、顔を見て話すことができました。食事についてはこのご時世ですので、来期もお持ち帰りとなり

ます。本来サマータイムで午後 7 時からでしたが、食事なしですので、通常通りになります。入会して 7

年で会長には早いかと思いますし、畑中会長のように立派なこともできません。しかし会長という肩書に



なりましたので、自分で出来る事をやっていきたいと思います。その中でこのクラブは元々みんなで力を

合わせて知恵を出して、行動するという会でありました。これは過去の先人たちがやってきた事業を見て

きてそう感じました。お金を出したり、物を出すのも奉仕でありますが、知恵を出し汗をかき、体を動か

し、そして奉仕をする。次期テーマが王道と大きいテーマを掲げてしまいましたが、堅苦しい王道の意味

でとってほしくなく、今までやってきた事を郡上長良川ロータリークラブとしてやってきたことを自負し

ながら、1年間頑張ってやっていきたいと思いますので、皆様のご協力をお願い致します。 

 

６月活動報告 

水質調査   

6月 6日（日） 長良川環境レンジャー協会主催の水質調査に 12名と子供 2名が参加しました。 

今回はごみ拾いはなく、水質調査のみでした。参加いただいた皆様、お疲れ様でした。 

   

 

6月 8日（火） 青少年委員会が作成していました郡上昔話の紙芝居を郡上図書館へ寄贈致しました。 

開館前の図書館にて畑中会長から館長さんへ目録を渡していただきました。郡上市内の子供たちに見てい

ただければと思います。 

 

 

6月 18日（金）白鳥小学校にて放課後児童クラブの先生方による郡上昔話の紙芝

居を披露していただきました。対象は 3年生で、とても真剣に聞いていました。 

来客用玄関には白鳥小ＯＢの先生が作られた台に非接触型体温計が設置されてい

ました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会員 3分間スピーチ               

小島正則君・・・平成 14年に入会して 19年が経ちました。入会した当初は僕が一番若く、やっていける

か心配でした。その時に先輩がオリエンテーションで「小島君、先ず酒を飲め。酒を飲んでみんなと話を

すれば大丈夫だ」と言われました。また先輩が「ロータリークラブはイモ洗い機と一緒だ、ずっといると

皮が剥けていい人間になっていく」とも言って見えました。最初は作業が多く、カワニナ、花しょうぶ、

植林、伐採等、ユンボにも乗りました。土木作業ロータリークラブというくらい作業が多かったです。そ

の後の慰労会が必ずありました。そこで皆さんと話が出来て、ロータリーが好きになっていったような気

がします。慰労会の後に二次会が必ずあり、段取りしてないと叱られました。スキー教室もあり、思い出

にあるのは白尾スキー場で行った時、アメリカの女の子が捻挫をしたため、おぶってロッジまで来たとき



は 2，3日膝がおかしかった思い出もあります。最近入られた会員さんも今は事業が出来ませんが、終息し

た際には懇親会をすればきっとロータリーが好きになると思います。 

 

島崎秀樹君・・・小島さんが入会当初の話をされましたが、僕はまだ 10 年も経っていませんが、父親が

ロータリーに入っており、2000 年と 2005 年委会長をしており、その関係でなぜか細かい資料作りは僕に

降ってくるので、ゴルフの組み合わせを書いたり、郵送したりしていました。たまに今度の会長の時間で

話すネタがないから何かないかと聞かれ、親父の方がはるかに知っていますが、僕が教えた事をどうもそ

の後にこの場で話していたようです。ですので、カワニナとか植樹とか、実際ユンボを持って行ったこと

もありますし、その場で作業もしたこともあります。在籍年数は少ないですが、物事を余分に知っていた

りします。7月からはこのくらいの時間をかけて話さなくてはいけませんが、よろしくお願いします。 

 

 

ニコＢＯＸ                           ニコＢＯＸ委員会 旭美香君 

畑中君 通常例会、最終となりました。ありがとうございました。 

寺田澄男君 初日、ワクチン接種終えました。うれしいのか悲しいのか、顔見知りばかりで、ジイジ、バ

アバばっかりでした。 

寺田正実君 今朝は 4時より畑へ、豆の移植 6時まで掛かり、500本植えました。午前中はウイングのゴ

ンドラ頂上駅の作業の指示にいきました。眺めはいまいちでした。 

松森君 花の名前を知らないので、「本日の花」として前のボードに書いてあるのは良いですね。来期も

ぜひ。 

井俣君 梅雨に入って急な雨が多くなりました。私の苦手はベタベタの季節です。  

遠藤君 先月末に受けた英検準 1級の一次試験に合格、今月末に 2次試験のスピーキングを受けます。コ

ロナのおかげで、よく勉強できた成果です。 

美谷添里恵子君 昨日、待望のコロナワクチン接種を打ちました。とてもスムーズで痛みもほとんどなく、

あっという間に終わりました。副反応もやや腕が違和感を感じる程度でした。 

杉山君 今日、那留小学校の 2年生が社会見学でお寺へ来て、「お坊さんになって良かったですか？」と

聞かれて「とても良かったです」と答えました！ 

藤代君 本日は各務原かかみのＲＣへ期末の訪問ですので、よろしくお願いします。これでＡＧの役割は

すべて終わりです。先日、命の停車場という映画を観てきました。命について考えさせられる話で心に深

く残りました。 

野島君 次期会長の計画発表をお聞きし大変うれしく思っています。若い考え方で臆することなく是非す

べての事に前向きに取り組んで下さい。期待致しております。我々より多くの事を学んでいきたいと思い

ます。 

旭君 先日、澤崎先生のお庭を拝見したとニコＢＯＸに投函しましたが、先生のお庭の枝垂れ桜と椿を悲

願寺に移植していただくお手紙をいただき、とてもありがたく、恐縮し、身の引き締まる思いです。 

山下君 深緑、青葉の勧進帳、いずれが弁慶、義経か？俺が俺がと大見得を。 

山口君 今日もきれいですね。お花ありがとうございます。 

同文 三島勲君、和田良一君、小島君、佐藤君 

 

 

次回例会予定 

 ６月３０日 休会                ７月 ８日 ガバナー公式訪問 （積翠園） 

７月 ７日 第 1回例会（会長幹事基本方針発表）       郡上八幡 RCとの合同例会 

 

 

出席報告                               出席委員会 山口里美君                   

例会日：毎週水曜日 18：30～    例会場及び事務所：白鳥町農業指導研修センター2Ｆ   

TEL.0575-82-3822   FAX.0575-82-5191E-mail gsrc@abelia.ocn.ne.jp発行 クラブ会報委員会 

 

 

 会員数 出席者数 欠席者数 補正者数 出席率 

第 2033回 ３３名 ２２名 ９名 ２名 75％ 

第 2034回 ３３名 ２４名 ８名 １名 72.73％ 
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